
Art. 8921 

Zwischenhebel-Feder-Werkzeug für BMW 

 
 
ALLGEMEINE INFORMATION 

Dieses Werkzeug ist konzipiert zur Demontage und Montage der Druckfedern am Ventil-

Zwischenhebel, es sorgt für schnelle, einfache und sichere Handhabung dieser kräftigen Federn. 

Das Werkzeug ist geeignet für BMW Motoren N20, N51, N52, N52K, N52T, N55 und zu verwenden 

wie OEM 114270. 

 

WICHTIGER HINWEIS 

Diese Anleitung dient als Kurzinformation und ersetzt keinesfalls ein Werkstatthandbuch.  

Verwenden Sie immer fahrzeugspezifische Serviceliteratur, dieser entnehmen Sie bitte technische 

Angaben wie z.B. Drehmomentwerte, spezielle und allgemeine Hinweise zur Demontage und 

Montage. 
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Art. 8921 

Intermediate Lever Spring Tool for BMW 

 
 
GENERAL INFORMATION 

This tool is designed for disassembling and assembling of springs on the valve-intermediate lever, 

The tool allows fast, easy and safe handling of these strong springs. 

The tool is suitable for BMW engines N20, N51, N52, N52K, N52T, N55 and it can be used like OEM 

114270. 

 

IMPORTANT NOTE 

This manual is just brief information and will not replace a workshop manual.  

Always consult specific service literature for special and general information about torques, mounting 

and disassembling. 

 

APPLICATION 

 
  

  
 


